
平成 28年（2016年）２月那覇市議会定例会 

予算決算常任委員会 総括質疑 

 平成 28年３月 15日（火） 

                          
                各 会 派：所属委員数×３分 

                           無所属議員：一人当たり３分 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

１ 

 

 

 

 

 

翁 長 大 輔 

（日本共産党） 

 

 

 

 

議案第 33 号・

平成28年度那覇

市一般会計予算

について 

 

健康部保健所健康増進課分「健康長寿ゆいまー

るモデル事業」について、事業の内容について問

う 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

２ 前 田 千 尋 

(日本共産党) 

 

議案第33号・

平成28年度那覇

市一般会計予算

について 

「女性特有のがん検診推進事業」について問う 

 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

３ 湧 川 朝 渉 

(日本共産党) 

 

議案第33号・

平成28年度那覇

市一般会計予算

について 

保育士の新規確保と離職防止に関する予算額

とその事業について問う 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

持ち時間（答弁を除く） 



順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥 間  亮 

（自 民 党） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  議案第 33  

号・平成 28 年

度那覇市一般

会計予算につ

いて 

 

 

 

 

２  議案第 35

号・平成 28 年

度那覇市国民

健康保険事業

特別会計予算

について 

 

 

３  議案第 42

号・平成28年

度那覇市下水

道事業会計予

算について 

 

 

(１) 同予算中、学校教育部教育相談課分「街頭

指導（がいとうＰolaris）事業」について、

詳細な事業内容と今後の取り組みを伺う 

 

(２) 健康部保健所地域保健課分「発達支援強化

事業」について、今後の課題とこれからの取

り組みを伺う 

 

 

健康部国民健康保険課分「はり・きゅう・あん

ま等施術助成事業」について、今年度実施する理

由と今後の取り組みを伺う 

 

 

 

 

 

 同予算中「歴史散歩道関連整備事業（マンホー

ル等設置）」について、これまでの実績と事業効

果、今後の取り組みについて伺う 

 

 

 

 

  

【答弁を求める者】 

副市長、教育長、関係部長 

５ 金 城  敏 雄 

(自 民 党) 

 

議案第33号・

平成28年度那覇

市一般会計予算

について 

(１) 同予算中、まちづくり協働推進課分「那覇

市連絡事務委託及び受託自治会補助事業」に

ついて、減額する詳細な理由と内容を伺う 

 

(２) 減額は課題があると思うが、今後の考え方

と取り組みについて伺う 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

 



順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

屋 良 栄 作 

(ひやみかち那

覇・無所属の会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第 33 号・

平成28年度那覇

市一般会計予算

について 

 

 

 

 

 

(１) 「那覇市ＩＴインキュベート施設運営事

業」について以下伺う 

 

  ① ＩＭ（インキュベーションマネージャ

ー）の公募が行われているが、応募資格に、

（一般社団法人)日本ビジネス・インキュ

ベーション協会（ＪＢＩＡ）認定のシニア

ＩＭ又はＩＭと同等以上の実績を有する

と認められるものとあるが、だれがどうや

って評価するのか 

 

  ② ＩＭの報酬は、日額 14,900円とあるが、

何を基準に設定したか 

 

  ③ 那覇市ＩＴ創造館開館後の企業誘致の

実績はどのようにカウントしているか 

   

  ④ 現館長（指定管理者）とは、綿密な引き

継ぎ作業が行われているか 

 

  ⑤ ２階に開館時よりあるネットカフェへ

３月いっぱいの退去通知をしたとのこと

だが、方針はいつ決まり、いつどのような

形で通知したのか 

 

(２) 「誘致活動サポート事業」について 

   一括交付金を活用してスタートした事業

だが、これまでいくら使い何社の誘致が実現

したか。次年度においては、何社の誘致を目

標にしているか 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

 


